

Ffrench-Davis

Lunes, 25 de Noviembre de 2019 - Id nota:891154

Medio : La Segunda
Sección : Cartas
Valor publicitario estimado : \$652120.-
Página : 8
Tamaño : 10 x 14

[Ver completa en la web](#)

Correo

Ffrench-Davis

Señor Director:

Respecto a la entrevista que me hizo "La Segunda", publicada el jueves 21, deseo aclarar dos imprecisiones, probablemente causadas por fallas en mis respuestas. Una, que sostiene erróneamente que "suprimieron en la Universidad Católica mi cátedra en 1973". Ello sucedió en la Universidad de Chile, con la cátedra de Economía Internacional que gané a través de un concurso en 1965.

En la Universidad Católica, en cambio, pude continuar como profesor en Economía e investigador de Ceplan (centro creado a fines de los sesenta en la reforma de la UC, una UC conducida hasta 1973 por esa notable personalidad que fue Fernando Castillo Velasco); en Ceplan estaban Alejandro Foxley, Oscar Muñoz y otros destacados colegas, con quienes nos independizamos en 1976 debido a un "creciente arrinconamiento" por parte de la autoridad de la UC impuesta por la dictadura. Así nació Cieplan (tan importante en la

lucha intelectual por la democracia, donde tuve la suerte de trabajar y participar durante la prolongada dictadura).

Segundo, en la publicación parece que sostengo que el neoliberalismo ha sido igualmente predominante en el manejo económico desde la dictadura hasta hoy. Mucho he escrito y hablado para demostrar que es un error no distinguir entre políticas claves distintas y resultados económicos y sociales también distintos. Por ejemplo, el agudo contraste en crecimiento del PIB, salarios y empleo entre 1974-89 y 1990-98. Remito para ello a la nueva edición de mi libro "Reformas económicas en Chile, 1973-2017".

Ricardo Ffrench-Davis